
Protokoll über die Sitzung des Bau- und 

Wegeausschusses der Gemeinde Escheburg 

vom Mittwoch, 27. Juni 2007.

Beginn der Sitzung um 19Uhr Ecke Götensberg/Alte Landstrasse 

Protokoll Nr. 04/2007

Sitzungsteilnehmer:    Helga Wohltorf, Uwe Bolzendahl, Frank Lohmeyer,

Hans-Jürgen Pfeiffer, Lars Obenauf, Detlef Tiedemann

Gäste: Bgm. Rainer Bork, Günther'Schrock, Wolf-Dieter Schultz

zu Top3   Ralf Kreutzer und Herr Wende v. Ing.-Büro Wende 

zu Top4    Herr Voss v. Kindergartenverein zu Top 6   

Schulleiter Herr Struck und Maren Kruse, (Schul- und 

Kulturausschuss)

öffentlicher Teil der Sitzung.

TOP 1    Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der Bauausschuss stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Top 2   Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 

Top 3 Abnahme Baumassnahmen GTS

a) Bushaltestelle Ecke Götensberg/Alte Landstrasse:

Der Grenzverlauf zu dem Grundstück von Familie Otto zum östlichen

Nachbarn ist unklar.

Zu der jetzigen Ausführung der Auffahrt und Baumassnahme liegt eine

mündliche Einwilligung von Frau Otto vor, die noch schriftlich bestätigt wird.

An dem Grundstück zum Fußweg soll die Firma GTS noch fehlende Platten 

hochkant verlegen.   Dieser Beschluss war einstimmig. Keine Einwände 

gegen die durchgeführten Baumassnahmen.

Es wird vorgeschlagen, am Ende der Bushaltestelle 2-3 Fahrradständer 

aufzustellen.

b) Die provisorische Zufahrt zu dem Grundstück gegenüber dem ehemaligen

koreanischen Gasthof (Alte Landstr. 128) ist abgenommen. Keine Einwände.

Beschluss: Einstimmig.

c) Verbindungsweg Alte Landstrasse/Schulweg

Herr Pfeifer trägt seine Bedenken zu dem neu angelegten Einlaufsiel und

Wasserführung vor. Bei der Beratung und Abstimmung war Herr Pfeifer nicht

anwesend.

Der Graben und das Einlaufsiel sollen nicht tiefer gelegt werden.

Abstimmung: 4 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme.

Um einen besseren Wasserablauf auf der unteren Gehwegfläche zu

gewährleisten, soll eine Ablaufrinne eingebaut werden. Es soll die

kostengünstigste Lösung genommen werden, nach Möglichkeit an der Grenze

zwischen der Asphaltierung und der Pflasterung. Die Firma GTS wird

beauftragt, dieses auszuführen.

Beschluss: einstimmig.
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Zu Top 3:

Die angebrachten Sitze an den Bushaltestellen sollen alle höher gesetzt 

werden. (Gemeindearbeiter)

Top 4    Palisadenreparatur Kindergarten.

Zu dem Einbau neuer Palisaden liegen verschiedene Angebote vor.

Herr Voss wird beauftragt mit der Firma GTS noch einmal nach zu verhandeln

und dann den Auftrag zu erteilen.

Beschluss: Einstimmig

r

»

Top 5  Bauminsel Hohenstein.

Die vor kurzem vorgenommenen provisorischen Baumaßnahmen einer 

Verkehrsberuhigung am Hohenstein soll wieder entfernt werden. Stattdessen 

sollen als Versuch im gleichen Abschnitt des Hohensteins £-2, Parkplätze 

(gegenüberliegend versetzt) ausgewiesen werden, um den Verkehr in diesem 

Bereich zu beruhigen.

Sollte dieser Versuch nichts bringen, so soll später der Ausbau von 2 

Bauminseln erfolgen. Beschluss: 5 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme

Top 6: Prüfung Baumassnahme Foyer Schule.

Der bis jetzt für die betreuten Grundschulzeiten genutzte Raum soll

als Klassenraum hergerichtet w

Ein Teil der jetzigen Eingangshalle soll als Gruppenraum für die

betreuten Grundschulzeiten hergerichtet werden.

Pflanzkübel auf feststellbaren Rollen sollen als Raumteiler Eingangshalle

angeschafft werden.

Die Beleuchtung im neuen Gruppenraum soll zusätzlich zu den

vorhandenen Leuchten durch den Einbau sog. Rasterleuchten verbessert

werden. Die unterschiedlichen Lichtquellen sollen getrennt schaltbar sein.

Um neuen Raum für die Ablage der Ranzen und der Taschen der Schüler zu

schaffen, sollen unter dem Treppenaufgang Fachregale aufgestellt werden.

Diese Beschlüsse wurden einstimmig gefasst.

Die folgenden Tagesordnungspunkte wurden im Gemeindezentrum 

behandelt.

Top 7:   Genehmigung des letzten Protokolls.

Die Genehmigung wird auf die nächste Sitzung vertagt, da der 

Protokollführer bei der heutigen Sitzung nicht anwesend war. Der Ausschuss 

ist der Meinung, dass in Zukunft jeder Punkt der Tagesordnung im Einzelnen 

abzustimmen ist und das Ergebnis im Protokoll vermerkt werden sollte.

Top 8:   Anfragen der Bürger.

Es lagen keine Anfragen vor,

Top 9:  Reparatur Kreuzung Knollgraben/Erlenweg - Farbe der Steine. Es 

wurden von der Firma GTS 2 Farbmuster zur Auswahl gezeigt. Der 

Ausschuss wählte einstimmig den hellroten Stein.
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Top 10:   Verschiedenes

Am Schuleingang ist die dort liegende Kastenrinne tiefer zu legen. 

Die Schäden an der Pflasterung auf den Parkplätzen 1 u. 2 an der 

Schule müssen beseitigt werden.

Frank Lohmeyer bemängelte, dass sich der Lärmschutzwall an der L208 

gesetzt hat und nicht mehr dem B-Plan entsprechen würde, Der Ausschuss 

beauftragt den Bürgermeister, die Firma M & O anzuschreiben, um dieses 

prüfen zu lassen.

Der Ausschuss schlägt vor, an dem Verbindungsweg zwischen dem 

Wasserwerk am Götensberg und der Alten Landstrasse einen 

Fahradständer aufzustellen.

Der Ausschuss schlägt vor, an dem Radeisweg 1 oder 2 Bänke aufzustellen. 

Ende der Sitzung um 21.35 Uhr 

Escheburg, d. 04. Juli 2007

Detlef Tiederhann 

(Protokollführer)
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